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1 	Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às 10h l2min, na sala de 

	

2 	reunião 01, na sede do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas da Universidade Federal do 

	

3 	Recôncavo da Bahia, campus Cruz das Almas, reuniu-se em sessão ordinária o Conselho Diretor 

	

4 	do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas com a presença dos membros do referido Conselho, 

	

5 	José Valentim dos Santos Filho (Presidente do Conselho), Maria Amelia de Pinho Barbosa 

	

( 	Hohlenwerger (Vice-Diretora), Paulo Henrique Ribeiro do Nascimento (Coordenador do Curso 
7 de Bacharelado em Ciências Exatas e Tecnológicas), Celso Luiz Borges de Oliveira 

	

8 	(Coordenador do Curso de Engenharia Sanitária e Ambiental), Renê Medeiros de Souza 

	

9 	(Coordenador do Curso de Engenharia Civil), Adelson Ribeiro de Almeida Júnior (Coordenador 
10 do Curso de Engenharia Mecânica), Ramon Pereira Lopes (Coordenador do Curso de 

	

11 	Engenharia da Computação), Adson Mota Rocha (Coordenador do Curso Bacharelado em 

	

12 	Matemática), Anderson Reis da Cruz (Vice-Coordenador do Mestrado PROFMAT), Paulo Fábio 

	

13 	Figueiredo Rocha (Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica), Katia Silene Ferreira Lima 
Rocha (Coordenadora do Curso de Licenciatura em Matemática EaD), Edwin Hobi Júnior 

1 	(Coordenador do Curso de Bacharelado em Física), Teófilo Paiva Guimarães Mendes 

	

16 	(Representante Docente). lvanoé João Rodowanski (Representante Docente). Ari Marques de 

	

17 	Araújo Neto (Representante Técnico-Administrativo), Maria Fernanda Arcanjo de Almeida 

	

18 	(Representante Técnico-Administrativo) e os Coordenadores de Área, convidados do Conselho 

	

19 	Diretor: Pablo Pedreira Pedra, Weiner Gustavo Silva Costa, Joanito de Andrade Oliveira e João 

	

20 	Carlos Nunes Bittencourt. Havendo quorum regimental, o Presidente saudou os presentes, iniciou 

	

21 	a sessão e solicitou a anuência dos Conselheiros para inserir na pauta: Criação de comissões, 

	

22 	ad referendum, para avaliação dos pedidos de progressão funcional dos docentes: André 

	

23 	Dias de Azevedo Neto da classe de Professor Associado Nível 1 para a classe de Professor 

	

24 	Associado Nível II, com comissão composta pelos docentes Celso Luiz Borges de Oliveira, José 

	

25 	Fernandes de Meio Filho e Joselito Nunes Costa; Carolina Moreno Salcedo Nunes da classe de 

	

26 	Professor Assistente Nível 1, para a classe de Professor Assistente Nível II, com comissão 

	

27 	composta pelos docentes João Soares de Oliveira Neto, Ramon Pereira Lopes e Clélio Brasil 
28 Cardoso Gomes; Pareceres das comissões de avaliação dos pedidos de progressão 

	

29 	funcional dos docentes: André Dias de Azevedo Neto e Carolina Moreno Salcedo Nunes; Oferta 

	

30 	em caráter especial de Disciplinas: GCET171 - Transferência de Calor e Massa 1, GCET111 - 

	

31 	Mecânica dos Solos 1 e GCET107 - Hidráulica 1. As inclusões foram aprovadas por todos. O 
Presidente chamou a atenção sobre o ponto de pauta referente à progressão da docente 
Fernanda Nepomuceno Costa. Onde se lê: (...) da classe de Professor Assistente Nível 1 para a 

	

34 	classe de Professor Assistente Nível li. Leia-se: ( ... ) da classe de Professor Assistente Nível li 

	

35 	para a classe de Professor Adjunto Nível 1. Em seguida o Presidente solicitou que o ponto de 

	

36 	pauta 03. Apreciação do Plano Quinquenal - 2019-2023 - de Capacitação Docente do CETEC 

	

37 	fosse o último a ser discutido. A solicitação foi acatada por todos. 1. Informes O presidente falou 

	

38 	sobre a Consulta Pública online para o Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) para o 

	

39 	período 2019-2030, solicitando a participação de todos e sobre a retificação do Edital n° 12/2018, 

	

40 	de 17 de agosto de 2018 para o cargo de Professor Adjunto A da Área de Química e Bioquímica. 

	

41 	A conselheira Maria Amelia Hohlenwerger informou que participou, juntamente com os 

	

42 	professores Celso Borges e Lidiane Lordelo, de um evento com estudante do ESA e que eles 

	

43 	sinalizaram algumas questões que sentiram falta ao exercer a profissão. Ela solicitou que os 

	

.44 	estudantes construíssem um documento com essas sugestões e que enviassem por e-mail. Esse 

	

45 	documento já está com ela e será enviado ao presidente do NDE para análise e discussões. O 

	

46 	conselheiro Celso Borges parabenizou a plenária sobre problemas psicológicos entre discentes da 

	

47 	UFRB e pediu que plenárias com assuntos tão relevantes fossem feitas mais vezes. 2. 

	

48 	Apreciação das decisões tomadas ad referendum pela Direção. Criação de comissões para 

	

49 	avaliação dos pedidos de progressão funcional dos docentes: Fernanda Nepomuceno Costa da 

	

50 	classe de Professor Assistente Nível II para a classe de Professor Adjunto Nível 1. Comissão 

	

SI 	composta por Renê Medeiros de Souza, Jos 	umberto Teixeira Santos e Ruth Exalta da Silva; 
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52 	André Dias de Azevedo Neto da classe de Professor Associado Nível 1 para a classe de Professor 

	

53 	Associado Nível II. Comissão composta por Celso Luiz Borges de Oliveira, José Fernandes de 

	

54 	Meio Filho e Joselito Nunes Costa; Carolina Moreno Salcedo Nunes da classe de Professor 

	

55 	Assistente Nível 1 para a classe de Professor Assistente Nível II. Comissão composta por João 

	

56 	Soares de Oliveira Neto, Ramon Pereira Lopes e Clélio Brasil Cardoso Gomes. 3. Apreciação de 

	

57 	Processo de Afastamento. Processo 23007.00021579/2018-23 - Retificação em pedido de 

	

58 	afastamento da servidora Gabriella Laura Peixoto Botelho, período de 01/12/2018 a 31/07/2019. O 

	

59 	presidente informou que o processo foi equivocadamente enviado ao Conselho antes de passar 

	

60 	peia Comissão do PLANFOR. Entretanto, como o presidente do PLANFOR, Sivanildo Borges, 

	

61 	estava presente na reunião, o presidente José Valentim o consultou sobre o prosseguimento do 

	

62 	processo. Sivanildo Borges disse que alguns membros da comissão já tinham visto o processo e 

	

63 	estavam de acordo faltando apenas apreciação do professor Renê Medeiros, e que não foi emitido 

	

64 	um parecer por não ter tido tempo hábil, pois a comissão estava elaborando o Plano Quinquenal. 

	

65 	O professor Renê Medeiros disse que também estava de acordo com a solicitação da professora. 

	

66 	Após a posição do PLANFOR o presidente José Valentim leu o parecer favorável da Área, folha 

	

67 	05 do processo 23007.00021579/2018-23, que sugere a prorrogação da contratação do Professor 

	

68 	substituto vinculado às Disciplinas da Professora. Após as considerações o Conselho seguiu o 

	

69 	parecer da Área e a solicitação foi aprovada com 14 votos a favor e 02 abstenções. 4. Apreciação 

	

70 	dos pareceres das comissões de avaliação dos pedidos de progressão funcional docente. 
O Conselho apreciou os pareceres para progressão funcional dos docentes: Fernanda 

	

72 	Nepomuceno Costa da classe de Professor Assistente Nível II para a classe de Professor Adjunto 

	

73 	Nível 1, referente ao interstício de 01 de setembro de 2014 a 31 de agosto de 2016. A comissão 

	

74 	designada pela Ordem de Serviço N° 061/2018, composta por Renê Medeiros de Souza, José 

	

75 	Humberto Teixeira Santos e Ruth Exalta da Silva, após análise dos documentos apresentados 

	

76 	pela interessada, emitiu parecer favorável, considerando a docente apta para a progressão de 

	

77 	acordo com a pontuação obtida de 465,5 (quatrocentos e sessenta e cinco e cinco décimos) 

	

78 	pontos. O parecer da comissão foi aprovado por unanimidade pelo Conselho; André Dias de 

	

79 	Azevedo Neto da classe de Professor Associado Nível 1 para a classe de Professor Associado 

	

80 	Nível II, referente ao interstício de 08 de novembro de 2015 a 07 de novembro de 2017. A 

	

81 	comissão designada pela Ordem de Serviço N° 064/2018, composta por Celso Luiz Borges de 

	

82 	Oliveira, José Fernandes de Meio Filho e Joselito Nunes Costa, após análise dos documentos 

	

83 	apresentados pelo interessado, emitiu parecer favorável, considerando o docente apto para a 

	

84 	progressão de acordo com a pontuação obtida de 209 (duzentos e nove) pontos. O parecer da 

	

85 	comissão foi aprovado por unanimidade pelo Conselho; Carolina Moreno Saicedo Nunes da 

	

86 	classe de Professor Assistente Nível 1 para a classe de Professor Assistente Nível II, referente ao 

	

87 	interstício de 19 de maio de 2016 a 19 de maio de 2018. A comissão designada pela Ordem de 

	

88 	Serviço N° 066/2018, composta por João Soares de Oliveira Neto, Ramon Pereira Lopes e Clélio 
Brasil Cardoso Gomes, após análise dos documentos apresentados pela interessada, emitiu 

	

9c' 	parecer favorável, considerando a docente apta para a progressão de acordo com a pontuação 

	

91 	obtida de 204,0 (duzentos e quatro) pontos. O parecer da comissão foi aprovado por unanimidade 

	

92 	pelo Conselho. S. Apreciação de oferta de Disciplinas em caráter especial. O Presidente 

	

93 	apresentou o processo 23007.00020141/2018-49 com a solicitação para criação de turma em 
94 caráter especial da Disciplina GCET107 - Hidráulica 1 e reapresentou os processos: 

	

95 	23007.00015776/2018-49, com a solicitação para criação de turma em caráter especial da 

	

96 	Disciplina GCET111 - Mecânica dos Solos 1 e 23007.00021308/2018-65, com a solicitação para 

	

97 	criação de turma em caráter especial da disciplina GCET171 - Transferência de Calor e Massa. 

	

98 	Em seguida o Presidente informou que, conforme encaminhamento do Conselho, foi realizada 

	

99 	uma reunião entre a Direção do CETEC. os Coordenadores de Área e os Coordenadores de 

	

100 	Curso que analisarem as solicitações e consideraram viável a criação de turmas em caráter 

	

101 	especial. O conselheiro Celso Luiz Borges explicou a necessidade de criação das turmas visando 

	

102 	atender as demandas existentes. O Conselheiro Adson Mota questionou a posição da área sobre 

	

103 	a Disciplina Mecânica dos Solos 1, visto que o parecer da área foi desfavorável. José Valentim 

	

104 	informou que o coordenador Weiner Costa estava presente na reunião e que considerou favorável 

	

105 	a criação da referida turma. O conselheiro Celso Borges explicou que foram feitos alguns ajustes 

	

106 	na carga horária do professor e que a disciplina será ministrada à noite com início no dia' 

	

17 	01/10/2018. O Conselheiro Adson Mota questionou sobre o uso do laboratório à noite, pois deve 

	

l0\ 	ser considerada a qualidade do ensino. O ..selheiro Paulo Henrique falou sobre a importância 
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109 	das Disciplinas em caráter especial quando bem planejadas e que as aulas da turma em caráter 
110 	especial da Disciplina Transferência de Calor e Massa 1 já estão em andamento. Após as 
111 	considerações os processos com as solicitações para criação das turmas das Disciplinas 
112 	GCET107 - Hidráulica 1, GCET111 - Mecânica dos Solos 1, GCET171 - Transferência de Calor e 
113 	Massa, em caráter especial, foram aprovadas com 15 votos a favor e 01 abstenção. 6. 
114 Apreciação do Plano Quinquenal - 2019-2023 - de Capacitação Docente do CETEC. O 
115 	presidente passou a palavra ao professor Sivanildo Borges para apresentar o Plano Quinquenal 
116 	do FLANFLGR. Sivanildo Borges falou que foi erwiado e-nidil para os coordenadores de Área 
117 	para as devidas alterações. Em seguida os conselheiros pontuaram alterações nas classes de 
118 	alguns professores, carga horária e data de entrada em exercício. Foi solicitada também uma 
119 	correção gramatical em alguns trechos do relatório. Após as considerações e com as devidas 
120 	correções no Plano, o Conselho aprovou por unanimidade o Plano Quinquenal - 2019-2023 - de 
121 	Capacitação Docente do CETEC. 7. O que Ocorrer. O Presidente falou sobre o sucesso da 
122 	plenária e o desejo de fazer uma nova. Nada mais havendo a tratar, o Presidente José Valentim 
123 	dos Santos Filho, deu por encerrada a reunião, da qual eu, Cristiane Peixoto Andrade, lavrei a 
124 	presente ata, que após lida e assinada pelos presentes, será considerada aprovada. Cruz das 
125 	Almas, 28 de setembro de 2018. 
126 	Cristiane Peixoto Andrade 
127 	José Valentim dos Santos Filho 	, 	frvi  
'I# Maria Amelia de Pinho Barbosa ohlenwérger 	 
129 	Paulo Henrique Ribeiro do Nas 
130 	Celso Luiz Borges de Oliveira 	 
131 	Renê Medeiros de Souza 

134 	Adson Mota Rocha 
135 	Anderson Reis Cruz 
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139 	Teófilo Paiva Guimarã 
140 	lvanoé João Rodowanski 	 
141 	Ari Marques de Araújo Ne 
142 	Maria Fernanda Arcanjo de Almeidà 

tA 

136 	Paulo Fábio Figueir 
137 
138 	Edwin Hobi Júnior 

132 	Adelson Ribeiro de Almei.a Júnio, 
133 	Rarnon Pereira Lopes  fi 	'1 
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